

急に秋らしくなってきました

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。すっかり秋らしくなりました。体育大会も無事に終わり、学校全体がまだ余韻に浸っている感じがしますが、校内からは11月の文化総合発表会に向けて、素敵な歌声が響いてくるようになりました。体育大会の閉会式で聴かせてくれた校歌とはまた違った、皆さんの元気な歌声を、今から楽しみにしています。

○ 2年生は修学旅行に出発します

いよいよ16日から、2年生は2泊3日の修学旅行に出発します。中学校の修学旅行は、たとえ何十年たったとしても、心の中の大切な場所に残る思い出になると思います。今までは3年生で実施していた修学旅行ですが、今年度からは2年生での実施となります。2年生の皆さんは、本校で初めての2年生での修学旅行を経験します。これから広徳中学校の中心学年となる皆さんが、大きな一歩を踏み出すこととなりますね。

今年5月の3年生の修学旅行では、国内外の観光客、修学旅行生で、京都や奈良などの有名な観光地は大変混雑していたので、今回もかなり混雑していることが予想されます。暑かったり寒かったりするこの季節、体調の管理に気を付けて楽しい旅行を！



○ 徳力市民センター文化祭に参加しました



昨年までは小規模で行われていた地域の行事も、今年からは本格的に再開をしています。先週末は徳力市民センターで文化祭が開催されました。ステージでは徳力小学校の6年生有志による「ソーラン節」の演舞が披露され大好評でした。展示会場では本校美術部の作品が多く展示されていて、見る人の目を引いていました。美術部には本校の文化発表会でも頑張ってもらいたいと思います。

○ 未来に向かって、がんばれ3年生！

来週は10月も後半に入ります。11日には学力診断テストも実施されるなど、3年生の皆さんは、いよいよ大切な時期に入りますね。自分を見失うことなく、しっかりと前を向いて進んでください。でも、困った時はすぐに先生に相談すること。広徳中の先生方は、頑張る3年生の皆さんを応援しています。よく言われることですが、「受験は団体戦」＝チーム競技です。つまり、チーム一人ひとりの気持ちが、全体の雰囲気にとっても影響するし、その雰囲気がチームのパフォーマンスに大きくかかわってくるのです。ですからこの時期、3年生の皆さんには、授業やクラスの雰囲気を大切に、「誰一人取り残さない！」という気持ちをしっかり持ってほしいと思っています。

1, 2年生の皆さんは、それぞれ自分の2年後、1年後をしっかりとイメージしておいてください。未来はあなた自身が作っていくものです。